Finalizó trasladado del Hospital San Andrés de Tumaco a sus nuevas instalaciones, en el sector continental de Chilví.

Primer Gran logro de la Administración Departamental con Nariño y con la costa Pacífica

San Juan de Pasto, febrero 4 de 2013 (PRENSA) Luego de un proceso de concertación liderado por la Gobernación de Nariño, finalmente aver, fueron habilitados todos los servicios de atención, en el nuevo Hospital San Andrés de Tumaco, ubicado a 22 kilómetros de la cabecera urbana del puerto nariñense.

Con presencia del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero y la directora el Instituto Departamental de Salud, Elizabeth Trujillo, se completó la fase del traslado de servicios. El moderno Hospital será oficialmente inaugurado por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, el próximo 14 de febrero.

Con la conclusión exitosa de la fase final del traslado, frinalizó también un extenso proceso de concertación, pues en un inicio, ni los trabajadores del Hospital, ni algunos sectores de la comunidad, se mostraban partidarios del proyecto de reubicación de la principal casa de salud de la costa nariñense.

Sin embargo, el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, incluso desde antes de posesionarse, lideró el traslado de todos los servicios a las nuevas instalaciones del Hospital, en el cual la Nación invistió \$37 mil millones y que fue entregado en el año 2010. Solo hasta ahora, más de dos años después, entrará a operar con toda su capacidad instalada.

La Gobernación de Nariño invirtió adicionalmente en este año, \$2.500 millones y gestionó otra cifra igual, ante el Ministerio de Salud y Protección Social.

Por su parte, el Obispo de Tumaco, Monseñor Gustavo Girón Higuita,







OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES



DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

destacó el liderazgo del Gobernador Delgado Guerrero, quien con un trabajo decidido y persistente consiguió, el poner de acuerdo a los tumaqueños en torno a la importancia de utilizar la nueva y moderna infraestructura de nivel medio de complejidad.

En dos meses, con la adquisición de dos quirófanos, complementación de dotación y del laboratorio y tres nuevas ambulancias, se podrá contar con servicios de alta complejidad, en la institución, recalcó la Directora del Instituto Departamental de Salud, Elizabeth Trujillo.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones Gobernación de Nariño



